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皆さんの要望を議会はこう審議しました

■少人数学級実現、義務教育費国庫負担制度２分
の１復元に係る意見書の採択を求める請願書
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T S U B A M E - C I T Y  G I K A I  N O T E

６月定例会

　総務文教常任委員会では、この条例　総務文教常任委員会では、この条例

改正について、「指定管理期間を５年に改正について、「指定管理期間を５年に

した理由」「利用料金制度の導入についした理由」「利用料金制度の導入につい

て」「減免率について」「経費削減の効て」「減免率について」「経費削減の効

果について」「今一層のサービス向上に果について」「今一層のサービス向上に

努めるべき」など審議されました。努めるべき」など審議されました。

　「時期が早い」という反対討論と、「減　「時期が早い」という反対討論と、「減

免措置の継続をしっかりやってほしい」免措置の継続をしっかりやってほしい」

との賛成討論がありました。本会議のとの賛成討論がありました。本会議の

採決では、17対３で可決されました。採決では、17対３で可決されました。

●一括指定管理者制度導入予定の体育施設●一括指定管理者制度導入予定の体育施設◆賛成多数で可決◆賛成多数で可決

６月定例会の議決結果 ドウナル？　ドウナッタ？

議長在職４年
齋藤廣吉 議員

議員在職10年
中條征男 議員

議員在職10年
塙　　豊 議員

議員在職10年
大原伊一 議員

議員在職15年
阿部健二 議員

議員在職10年
中島清一 議員

議員在職10年
タナカ・キン議員

議員在職10年
齋藤信行 議員
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体育施設を一括指定管理者制度導入へ体育施設を一括指定管理者制度導入へ

条例条例のの改正改正・・補正予算補正予算
　主　主なな議案議案ののピックアップピックアップ

燕市体育施設の条例改正燕市体育施設の条例改正

地区 施　設　名 正職員
臨時
職員

シルバー
人材
センター

業者
委託

その他

燕
地
区

燕市体育センター ７ １（休日）施設整備１

スポーツランド燕 １ １ １

勤労者体育センター 施設整備１

スポーツパーク １ １

つばくろ運動広場 １

小中川地区コミュニティセンター ナイター管理１

Ｂ＆Ｇ海洋センター １ ３

吉
田
地
区

吉田総合体育館

２ １ １
施設整備

１

吉田第１野球場

吉田第２野球場

吉田テニスコート

吉田武道館

吉田総合グラウンド

吉田屋外ゲートボール場

吉田屋内ゲートボール場

米納津屋内ゲートボール場

粟生津屋内ゲートボール場

吉田トレーニングセンター 指定管理９ ８ アルバイト４

分
水
地
区

分水総合体育館

３ １ジムナスト分水

分水テニスコート

分水多目的屋内運動場
１

サンスポーツランド分水 施設整備１

国上勤労者体育センター １

四筒村ふれあい館 １

合　　　計 17 15 11 ３ ９

※燕市民プール・吉田プール・分水プール・粟生津体育センター・
　吉田北体育センターは含まれていません。

■市長提出議案（17件）
件　　　　　名 結果 採決状況

人権擁護委員候補者の推薦（３件） 同意 全会一致

平成25年度補正予算（２件）

一般会計（第１号） 可決 全会一致

一般会計（第２号） 可決 全会一致

体育施設条例の一部改正 可決 賛成多数

住居表示に関する法律第 3条第 1項の規定に
よる当市における実施区域及び当該区域にお
ける住居表示の方法

可決 全会一致

市道路線の変更 可決 全会一致

少人数学級実現、義務教育費国庫負担制度２分
の１復元に係る意見書の採択を求める請願書

採択 全会一致

教育委員会委員の任命 同意 全会一致

契約の締結（７件）

西部学校給食センター改築工事（建築） 可決 全会一致

西部学校給食センター改築工事（電気設備） 可決 全会一致

西部学校給食センター改築工事（機械設備） 可決 全会一致

吉田中学校屋内運動場大規模改造工事（建築）可決 全会一致

（仮称）吉田統合保育園建設工事（建築） 可決 全会一致

（仮称）吉田統合保育園建設工事（機械設備）可決 全会一致

防犯灯ＬＥＤ化ＥＳＣＯ事業委託契約 可決 全会一致

◎全会一致で可決◎全会一致で可決
　耐用年数を大幅に超過し、危険な状況であ　耐用年数を大幅に超過し、危険な状況であ

ることから、宮町と大通り商店街のアーケーることから、宮町と大通り商店街のアーケー

ドを撤去することになったための補助事業。ドを撤去することになったための補助事業。

市の補助金は国の補助額を差し引いた残額の市の補助金は国の補助額を差し引いた残額の

２分の１で、上限がそれぞれ２分の１で、上限がそれぞれ12001200万円。万円。

●●問　商店街アーケードの解体撤去の時期・　商店街アーケードの解体撤去の時期・

期間や撤去工事方法、安全性について期間や撤去工事方法、安全性について

はどうか。はどうか。

●●答　　これから詳細設計に入り、工事についこれから詳細設計に入り、工事につい

ては商店街の営業に迷惑がかからないては商店街の営業に迷惑がかからない

ように行う。さらに歩道を左右交互にように行う。さらに歩道を左右交互に

工事し、また、夜間に行うとともに安工事し、また、夜間に行うとともに安

全にも十分に気をつけたい。全にも十分に気をつけたい。

平平平平平平平成平成平成平平平 2626 、、、 一一一 入入入入入入入すすす 、、、、、年年度年度からからかららから、、、、、体、体、体、体育施育施設の設設の ちうちうちうちうち 252525 ののの施の施の施設に設ににに設に一一一一括一括一括一括一括指定指定管理管理者制者制度をを度を導入導入入入入入入入入入入入導入入入入するするすすするするするするするするするすすすすす 当に当に当に当に当たりたりたりたりたりたりたりたり、、、、、、体、体、体、体、体、体、体、体、、、体、体、体育育施育施育施育施設の設の設の設設の設の設の利用利用利用利用利用利用
入入入入入 すす こ でででががでで よよよよよ すす入入入入入 よよよ料料料料料金料金料金料金を指を指を 定管定管理者理者の収の収の収の収入と入と入と入入入入入入 するするするすす ことことこととととがでがでがでがでがでがでがでがでがでがでがででがでででがでが きるきるきるよよよよようようよ にすにすにすにすすすすすすすするたるたるたるるる めのめのめのの条例条例条例条例改正改正改正。。。。。。。

平成 26 年度から、体育施設のうち 25の施設に一括指定管理者制度を導入するに当たり、体育施設の利用
料金を指定管理者の収入とすることができるようにするための条例改正。

アーケードを撤去

議会会議規則の一部改正
◎全会一致で可決◎全会一致で可決
　議場に電子投票システムを導入　議場に電子投票システムを導入

したことによる会議規則の改正。したことによる会議規則の改正。

議員は、「賛成」「反対」「棄権」をボ議員は、「賛成」「反対」「棄権」をボ

タンを押して投票します。採決がタンを押して投票します。採決が

迅速に行えるようになり、結果も迅速に行えるようになり、結果も

議場のモニターに映し出されます。議場のモニターに映し出されます。

電子投票シス
テムを導入

採決が迅速に

わかりやすく


